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MENDICÂNCIA 

O problema dos 
moradores de ruaDirigentes municipais da Assistência e Promoção Social, Saúde, Planejamento, Meio Ambiente e da Polícia Militar reuniram-se ontem para discutir providências ao problema dos moradores de rua que causam problemas a diversos pontos da cidade, inclusive o Terminal Rodoviário, onde houve uma agressão a pauladas em uma briga de moradores de rua neste fim de semana. Ontem a PM fiscalizava o terminal rodoviário.

Polícia identifica mais 
um caso de abuso sexual
Casal perde a guarda provisória da criança; menina denunciou crim e quando teve contato com parentes

m iü :  MÁRCIO MOREIRA/O ICO
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PODER LEGISLATIVO

Câmara rejeita 
retomada de áreas 
no distritoA Câmara Municipal, na sessão de segunda-feira, 23 de março, rejeitou dois projetos de retomada de área no Distrito Empresarial "Luiz Trecenti". De acordo com o diretor de Desenvolvimento, Geração de Emprego e Renda, Altair Toniolo, o Rocinha, os projetos foram encaminhados porque as empresas não cumpriram os prazos determinados na lei de concessões.
AVANÇO

Liberado novo 
medicamento para 
a hepatite CA Agência Nacional de Vigilância Sanitária (Anvisa) concedeu, anteontem, o registro do sofosbuvir, indicado para o tratamento da hepatite C crônica. Este é o terceiro medicamento aprovado pela agência em 2015, após o registro do daclatasvir -  em janeiro -, e do simepre- vir -  em março. Juntos, os itens compõem um novo e eficiente tratamento para a doença, com um percentual de cura de cerca de 90%. O Santa

Na Segunda-feira Santa, a paróquia Nossa Senhora Aparecida, no Jardim 
Cruzeiro, realizou a Procissão do Encontro Doloroso. Às 19h, duas procissões 
saíram de lugares diferentes. A  imagem do Senhor dos Passos partiu da Adefilp 
(Associação dos Deficientes Físicos de Lençóis Paulista) e a imagem de Nossa 
Senhora das Dores partiu da capela de Santa Rita, para se encontrar na praça, 
em frente a matriz de Nossa Senhora Aparecida.

A Polícia Civil identificou mais um caso de violência sexual em Lençóis Paulista. Segundo informação do delegado titular, Luiz Cláudio Massa, a denúncia começou a ser investigada em dezembro do ano passado, quando uma tia da criança procurou o Conselho Tutelar que encaminhou o caso à polícia.Hoje com 12 anos, a menina estaria sofrendo com violência sexual desde quando tinha oito anos e deixou a Casa Abrigo Amorada sob a guarda de um casal que pretendia adotá-la. Quando o caso chegou à polícia, por determinação de um juiz do Plantão Judiciário de Bauru, a criança foi retirada da família adotiva e está sob a guarda de uma tia.Segundo o delegado, o caso foi descoberto quando a menina manteve pela primeira vez em quatro anos, contato com familiares. Massa disse que o IML (Instituto Médico Legal) de Bauru não identificou a conjunção carnal que, segundo relato da criança não houve, mas laudo de uma psicóloga é conclusivo de que a menina era abusada.O suspeito é ex-voluntário da Casa Abrigo, onde se interessou por adotar a criança. Foi pedida a sua prisão , mas o Ministério Público indeferiu. Procuramos o promotor, mas não foi possível ouvi-lo, pois estava em audiência até o fechamento desta edição.
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COPA LENÇÓIS

São José vence de 
virada e larga na 
frente da disputaNa manhã do último domingo, no estádio Archangelo Brega, pela 10® edição da Copa Lençóis de Futebol Amador, Nova Lençóis e São José ignoraram o comentado favoritismo de seus adversários - Expres- sinho e Santa Luzia - e adiaram a definição dos confrontos para os jogos de volta. O São José saiu com uma vitória de 2 a 1 de virada e leva a vantagem do empate. Já o Nova Lençóis ficou apenas no empate, mas jogou melhor. 0 )
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a Coluna
VITOR GODINHOvitor@jornaloeco.com.br

CASAS
A prefeita Bel Lorenzet- 

ti recebeu na manhã desta 
terça-feira, 31 de março, re
presentantes da construto
ra responsável pelas obras 
do Conjunto Residencial 
Lençóis Paulista E, em Al
fredo Guedes, e Lençóis 
Paulista F, no Jardim Ibaté, 
para tratar das adequa
ções e a reorganização do 
cronograma de obras dos 
conjuntos habitacionais.

PARTICIPANTES
Participaram do en

contro representantes da 
CDHU, da empresa CNEC, 
responsável pela fiscali
zação das obras e a em
presa Maubertec, que faz 
o gerenciamento do em
preendimento. A prefeita 
Bel informou que existe 
um planejamento dos re
cursos disponíveis para to
dos os meses de 2015 e as 
obras devem caminhar no 
ritmo combinado.

ABRINQ
O prefeito de Maca- 

tuba, Tarcisio Abel, e a 
secretária de Educação, 
Gilcelene Chiari Artioli, es
tiveram na sede da Fun
dação Abrinq, na última 
segunda-feira, para entre
gar o Plano Municipal para 
a Infância e Adolescência, 
aprovado pela Câmara 
Municipal para ser apli
cado no município duran
te os próximos dez anos. 
O Plano é uma das ações 
propostas para participa
ção no Programa Prefeito 
Amigo da Criança.

EM ORDEM
"É bastante louvável 

a nossa participação no 
Programa Prefeito Ami
go da Criança, porque nós 
realmente precisamos de 
um apoio e de um suporte 
para elaborar políticas efe
tivas em relação à infância 
e adolescência", destacou 
o prefeito. "Vimos que foi 
uma metodologia muito 
bem elaborada, muito bem 
estudada pela Fundação 
Abrinq, e, na medida do 
possível, procuramos colo
car isso em prática, fazen
do um planejamento nos 
moldes do que a Fundação 
preconizou", completou.

PARTICIPAÇÃO
Denise Cesário, geren

te de Programas e Proje
tos da Fundação Abrinq, 
falou sobre a importância 
que o Programa tem para 
os municípios. "A vinda 
do prefeito e da Secreta
ria Municipal de Educação 
demonstra a importân
cia desse suporte técnico 
para os municípios, para 
se pensar na construção 
da política, e denota que 
o gestor municipal valoriza 
o esforço que a Fundação 
Abrinq faz, no sentido de 
contribuir com a qualifica
ção dos processos", disse.

DIAGNÓSTICO
A elaboração de um 

Plano Municipal para a 
Infância e Adolescência é 
um dos eixos do Programa 
Prefeito Amigo da Criança. 
O objetivo é realizar um 
diagnóstico dos principais 
indicadores, referentes 
aos direitos de crianças e 
adolescentes, e um pla
nejamento de quais ações 
são necessárias para se 
atingir as metas estabe
lecidas, de acordo com a 
realidade do município.

PROTEÇÃO TOTAL
O Prefeito Amigo da 

Criança mobiliza os pre
feitos para que se com
prometam a desenvol
ver políticas públicas nas 
áreas da saúde, educa
ção, proteção e garantam 
recursos no orçamento 
para assegurar os direi
tos e melhorar as condi
ções de vida das crianças 
e dos adolescentes em 
seu município.

SESSÃO
A sessão da Câmara 

de Vereadores de Len
çóis Paulista foi relati
vamente tranquila na 
segunda-feira, 30. Ao 
menos em comparação 
com sessões anteriores. 
Mesmo assim, a sessão 
teve discursos inflama
dos e votação de proje
tos polêmicos, que gera
ram opiniões divergentes 
entre os vereadores.

RÉPLICA
Um dos primeiros a 

falar foi o vereador José 
Aparecido Santana, o 
Dodô. Depois de falar de 
seus requerimentos e in
dicações, o vereador tu
cano pediu permissão do

FOTO: DIVULGAÇÃO

ABRINQ - Prefeito de Macatuba, Tarcisio Abel, apresenta Plano Municipal da Infância e Adolescência na Fundação Abrinq

presidente para ler uma 
carta em resposta a de
clarações dadas por ele e 
pelo atual vice-presiden
te em uma entrevista na 
TV Preve.

NO FOCO
O presidente e o vice

-presidente participaram 
na última semana do 
programa Enfoque Regio
nal e citaram o vereador 
Dodô e os inquéritos que 
estão apurando possíveis 
irregularidades no paga
mento de assessores. Na 
TV, Prado disse que o ve
reador precisaria provar 
suas denúncias.

INVESTIGAÇÃO!
Dodô reafirmou que 

não fez acusação contra 
ninguém especificamen
te. Disse que era preciso 
investigar denúncias que 
circulavam na internet 
e na imprensa local. Ele 
chegou a ler uma posta
gem do grupo Bote a Boca 
no Trombone, que suge
re que assessores teriam 
que dar parte de seus sa
lários aos vereadores que 
os indicaram.

SEM INTENÇÃO
O vereador deixou claro 

ainda que nunca preten
deu ofender os servidores 
da Câmara Municipal, prin
cipalmente os efetivos, 
que prestaram concurso 
público e entraram por 
mérito próprio.

NÃO GOSTOU
O vereador e presiden

te da Câmara, Anderson 
Prado de Lima (PV) tam
bém saiu um pouco da 
ordem de seus requeri
mentos e indicações para

comentar reportagens 
publicadas na imprensa. O 
vereador não gostou das 
declarações da diretora de 
Educação, Lucinara Barbo
sa, sobre projeto aprova
do com emendas pela Câ
mara. Ele reafirmou que a 
diretora deveria conversar 
mais com os professores.

ÁGUA NO CANO
Dentre os projetos, 

como era de se esperar, o 
que deu mais repercussão

foi o que trata da proibi
ção de despejo de água 
de chuva na rede de es
goto. O projeto tinha duas 
emendas dos vereadores 
Prado de Lima e Tipó.

EMENDAS
Uma emenda aumen

tava o prazo de 180 para 
360 dias para a adequa
ção dos imóveis novos e 
o outro desobrigava que 
proprietários de imóveis 
que tiveram seus projetos

FOTO: DIVULGAÇÃO

CASAS - Prefeita Bel Lorenzetti com represantes de construtora e empresa 
responsável pela fiscalização das casas do Jardim Ibaté e Alfredo Guedes

aprovados pela prefeitura 
fizessem a correção. Ou 
seja, com essa segunda 
emenda, a mudança pas
sa a ser opcional para es
sas pessoas.

VOTAÇÃO
As emendas tiveram 

cinco votos contrários 
(Manezinho, Dodô, Chico 
Naves, Cagarete e Emer
son Coneglian) e seis vo
tos favoráveis (Tipó, Jona- 
dabe, Nardeli, Pita, Júnior e 
Bentinho) e foram aprova
das. O projeto foi aprovado 
com as emendas.

ILEGAL
Na declaração de voto, 

Cagarete defendeu que a 
legislação estadual e fe
deral já proíbe há muitos 
anos que a água da chu
va seja direcionada para 
o esgoto. Afirmou ainda 
que nesse caso não exis
te direito adquirido para 
algo que era ilegal. "No 
meu entender, se apro
varmos o projeto esta
mos prejudicando quem 
fez a obra da maneira 
correta", defendeu.

FOTO: BILLY MAO/ASSESSORIA CÂMARA

DEBATES - Cagarete fala sobre emendas a projeto do Saae que acabaram aprovadas por vereadores da oposição
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Opinião I FRASE
• "Morador de rua é um problema social e não é 
exclusivo de Lençóis Paulista. Parte deles vem de 
outras cidades"

tenente Thiago Zorzetto

PARA PENSAR
"Pessimismo leva à 

fraqueza, otimismo ao 
poder"

William James
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Pressão popular no combate à corrupção

o
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Antonio C. Mendes Thame
Deputado Federal

A pressão popular manifestada 
nos protestos realizados no 
dia 15 de março, que mobili

zaram quase 2 milhões de pesso
as em todo o país, marca o início 
de uma nova era para Brasil. O ato 
espontâneo da população contra a 
corrupção, contra crise moral que 
assola o país de uma forma sis
têmica, envolvendo praticamente 
todo o sistema federal, pressionou 
o governo da União.

Na mesma semana, a presi
dente Dilma Rousseff enviou para 
o Congresso Nacional um pacote 
de medidas para coibir a corrupção. 
O pacote é composto de dois proje
tos de lei (PL 855/15 e PL 856/15), 
uma proposta de emenda à Cons
tituição (pec  10/15) e dois pedidos 
de tramitação em regime de ur
gência constitucional para projetos 
que já  se encontravam na Câmara 
(PL 5586/02 e PL 2902/11).

A PEC 10/15 permite que o Mi
nistério Público, a Advocacia-Geral 
da União e procuradorias propo
nham ação civil pública para pedir 
o confisco de propriedades, bens e 
valores frutos de improbidade ad
ministrativa ou de enriquecimento 
ilícito. O PL 856/15 regulamenta as 
mudanças propostas na PEC 10/15.

O pL 855/15 tipifica como crime 
o caixa 2 eleitoral, com pena de 3 
a 6 anos de prisão. O PL 5586/05 
tipifica o crime de enriquecimento 
ilícito de servidores e agentes pú
blicos, entre eles políticos; e o PL 
2902/11 estabelece a perda ante
cipada, por medida cautelar, dos 
bens oriundos de corrupção.

O governo demorou para acor
dar. Na realidade, a maioria das 
suas propostas já  consta dos mais 
de 350 projetos de lei tramitando 
no Congresso, os quais, se apro
vados, poderiam estar ajudando a 
tapar os vazios legais e contribuin
do para diminuir a impunidade dos 
corruptos. Em suma, alcançando os 
objetivos que a presidente Dilma 
afirma agora serem prioritários.

Por que todos esses projetos 
ainda não foram aprovados? Por
que são, sistematicamente, obs
truídos pela base de apoio do go
verno Dilma.

É bom destacar que todos os

projetos apresentados pela Presi
dente neste pacote são cópias de 
proposituras que já tramitam na 
Câmara dos Deputados. No meu 
caso, são dois os projetos: o pri
meiro, instituindo o Caixa 2 como 
crime e o segundo, invertendo o 
ônus da prova no caso de enrique
cimento ilícito, em que sinais exte
riores de riqueza sejam incompatí
veis com o ganho de funcionários 
públicos. Portanto, não há como 
tentar explicar que esses projetos 
são novos. Por isso, defendo que 
os novos projetos sejam apensa- 
dos às propostas que já  existem e 
que sejam votadas o quanto antes.

Sendo os projetos apresen
tados pelo Executivo, a partir de 
agora a base do governo, que dá 
sustentação à presidente Dilma, 
vai votar a favor dessas propostas. 
É o que esperamos.

Dados da "Transparência In
ternacional" apontam que o Brasil 
ocupa 69° lugar no ranking que 
mede a percepção da corrupção 
nos países, entre 175 nações ava
liadas. Outro levantamento, feito 
pelo Banco Mundial, indica que o 
Brasil perde anualmente mais de 
R$ 200 bilhões para a corrupção.

Nunca é demais dizer que a luta 
contra os desvios de dinheiro públi
co deve ser feita simultaneamente 
em quatro frentes: tornar mais ágil 
o Judiciário, fortalecer os órgãos 
que fazem a fiscalização (como 
Tribunal de Contas, CGU, Ministério 
Público e Polícia Federal), aumen
tar a consciência popular de que a 
corrupção é um entrave ao desen
volvimento do país e aprimorar a 
legislação, para preencher vazios.

Como presidente do capítulo 
brasileiro da Organização Global de 
Parlamentares Contra a Corrupção 
(GOPAC), acredito que a mobili
zação popular e a perspectiva de 
aprimoramento da legislação são 
condições imprescindíveis para 
que possamos enfrentar e vencer 
a corrupção.

Antonio Carlos Mendes Thame 
é professor (licenciado) do Depar
tamento de Economia da Escola 
Superior de Agricultura Luiz de 
Queiroz, deputado federal (PSDB/ 
SP) e presidente do capítulo bra
sileiro da Organização Global de 
Parlamentares contra a Corrupção 
(GOPAC).
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Onde está o Paraíso?
Marcos Norabele
escritor, psicólogo e 
diretor de rh da Prefeitura 
de Lençóis Paulista

N
o livro bíblico Gênesis vemos 
a bela e trágica história onde 
os personagens, habitantes 
do "Paraíso", de lá são expulsos 
por descumprirem a regra impos

ta para manutenção do status. Em 
síntese o paraíso impõe regras, 
caso contrário não é possível a 
permanência no mesmo. No Brasil, 
nos últimos anos, desenvolveu-se 
a ideia de que poderíamos entrar 
no Paraíso, sem observarmos as 
condições básicas para isso, bas
tava vontade política e marketing 
petista. O ex presidente Lula em 
sua verborragia alucinada fazia-nos 
crer até que no paraíso já estáva
mos com seu mantra "nunca antes 
neste País", quando na verdade be
neficiados por diversos fatores que 
pouco tinham a ver com sua gestão 
tinha-se a impressão do Brasil ser a 
bola da vez. Mas o Paraíso artificial 
criado pelo marketing do Lulapetis- 
mo não sobreviveu a realidade, a 
bola era furada. Pior que mentir é 
acreditar na própria mentira. Foi o 
que vimos.

O desenvolvimento promovido 
e embasado no consumo e endivi
damento das pessoas mostrou que 
tem limites. O excesso de crédito 
oferecido para uma população se
denta para comprar é receita para 
o desastre. Notamos que as pesso
as imitaram o País, não se valendo 
do crédito para galgar planejada-

mente um novo patamar. Da mes
ma forma não aproveitamos os 
bons anos para melhorar a infra- 
estrutura do Brasil como estradas, 
ferrovias, portos. Preferimos o so
nho da Copa, investindo bilhões em 
estádios, cujo retorno para desen
volvimento do País foram nulos.

Agora temos a impressão de 
estarmos sendo expulsos do Para
íso, mas na verdade, lá nunca es
tivemos de fato. Foi fácil acreditar 
que a possibilidade de consumir 
era a consumação de um novo pa
tamar e que os brasileiros haviam 
chegado lá. Mas chegamos aonde 
sempre estivemos, fora do Paraíso, 
e a ninguém podemos culpar se 
não a nós mesmos.

O Paraíso não se conquista com 
jeitinho, corrupção, má gestão, 
aparelhamento do Estado, alinha
mento a anacronismos ideológicos 
derrubados com o Muro de Berlim, 
discursos de ódio entre classes, 
mas com a sinergia de todas as 
forças.

Lula deixou o País a beira do 
abismo e Dilma deu um passo 
adiante. Para voltarmos a ver o Sol, 
do fundo do poço onde chegamos, 
vai exigir um esforço monumental. 
Chegar ao Paraíso então, talvez 
seja sonho para outra geração.

Churchil ao início da 2^ Guerra 
disse: "Se estiver atravessando o 
inferno... continue indo. A experi
ência do líder que venceu os nazis
tas, não deixa dúvidas. A situação 
do Brasil é muito ruim, mas deve
mos continuar a trabalhar e fazer 
a diferença mesmo nesta situação 
adversa criada por Lula e Dilma.

A  água de chuva na rede de esgoto

E
istá tramitando pela Câma- ira de Vereadores o projeto ide lei n° 4989/20014, pelo qual o Município concede prazo de seis meses para os proprietários de imóveis retirem as águas pluviais dos esgotos. Em sua primeira discussão, na noite de anteontem, a mate'ria recebeu duas emendas. Uma dilata o prazo de correção para um ano e a outra torna facultativa ou, na prática, desobriga da correção os muní- cipes cujo imóvel tenha projeto aprovado pela Prefeitura de disponha de habite-se.
A matéria gera polêmi

ca entre os vereadores. Mas 
é importante que a Casa de 
Leis, por seus membros, e a 
Prefeitura e, através do SAAE, 

encontrem a fórmula mais 
adequada de garantir que 
toda a água pluvial seja re
tirada da rede coletora de 
esgotos, que não foram 
dimensionadas para rece
ber essa carga adicional e 
sazonal.

Quando a água da 
chuva cai dentro da cana

lização de esgoto, forma
-se uma carga rápida que 
a dimensão das tubula

ções é incapaz de absor
ver. Isso leva ao refluxo, onde 
as casas e demais edificações

localizadas nos pontos baixos 
são invadidas pelos dejetos, 
com desconforto, prejuízos e 
riscos à saúde de seus ocupan
tes. Além disso, a mistura do 
material regularmente coleta
do pela rede com a água das 
chuvas, muda a natureza da 
massa que vai para a estação 
de tratamento, causando difi
culdades ao seu funcionamen
to. A purificação dos despejos 
é feita pelo processo biológico, 
onde bactérias consomem a 
poluição. A mudança radical da 
mistura é nociva ao processo e 
pode torna-lo ineficaz.

Ainda temos a segunda 
discussão do projeto, possivel
mente na sessão da próxima 
segunda-feira. É fundamen
tal que todos os envolvidos 
atuem de maneira racional e 
eficiente para retirar definiti
vamente a água de chuva da 
rede de esgotos. Há que se em 
encontrar uma fórmula gené
rica para resolver o problema 
e, em seguida, a ação de caso- 
-a-caso. Devem haver muitos 
imóveis cuja ligação é clan
destina. Mesmo com todas as 
desculpas de ordem social e 
econômica, elas precisam ser 
resolvidas, para não provoca
rem um mal maior e extensivo 
a toda a comunidade...

MÁRCIO MORfIRA/G ECO

BURACOS - Há mais ou menos 20 dias, um bueiro entupido no cruzamento das 
ruas Manoel Cimó e Carijós, no Jardim Europa, tem causado transtornos a quem 
passa pelo local. Segundo moradores, o problema se inicia sempre com o excesso 
de chuvas e toda vez que se repete, o asfalto do local sofre as consequências, 
ficando todo esburacado. Nossa reportagem flagrou esta cena, com dois cones 
alertando os motoristas do perigo dos buracos.

PARTÍCIPE! - Este é o seu espaço, mande foto com 
cenas positivas ou negativas, sugestões, reclamações. 
Para o e-mail cartadoleitor@jomaloeco.com.br, com o 
número de seu telefone, autorização e RG.

L/

I

Rápidas
COLETA DE LIXO
Em virtude do feriado de Sexta

-Feira Santa, no dia 3 de abril, o ser
viço de coleta de lixo será realizado 
somente no Jardim Itapuã, João Pac- 
cola, Príncipe, Maria Luíza I e II, Mon
te Azul, Residencial Santa Terezinha 
I e II, Maria Luíza IV e Jardim Prima
vera. Já as equipes responsáveis pela 
coleta na área rural, percorrem o São 
Judas Tadeu, Virgílio Rocha, Corvo 
Branco, Chácara das Flores, Chácara 
Sossego e Tia Emília. No sábado, dia 
4, a coleta de lixo será realizada nos 
bairros onde o serviço é feito todos 
os sábados: no Jardim Ibaté, Caju I e 
II, Jardim Santana, Grajaú, Carolina, 
Lago da Prata, Açaí I e II, Residencial 
Atenas, Cachoeirinha, Europa, Maria 
Luíza III e Itamaraty. A Diretoria de 
Agricultura e Meio Ambiente solicita 
aos moradores para que depositem 
o lixo a partir das 7h.

UNIDADES DE SAÚDE
Por conta do feriado prolonga

do da Semana Santa, as unidades 
de saúde de Lençóis Paulista não 
terão expediente entre os dias 3 e 
5 de abril, de sexta-feira a domingo. 
Portanto, quem precisar agendar 
viagens para cirurgias ou qualquer 
outro procedimento a ser realizado 
entre os dias 3 e 6 de abril, deve 
procurar a Central de Agendamentos 
até a quinta-feira, dia 2. A Central fica 
na Rua José Paulino da Silva, 147, no 
Centro, ao lado do Almoxarifado da 
Prefeitura Municipal.

SEBRAE MÓVEL
Hoje a amanhã a unidade do Se- 

brae Móvel estará estacionada na 
Praça dos Trabalhadores, em Macatu- 
ba, das 10h às 16h. A iniciativa é fruto 
de uma parceria entre a Prefeitura e 
o Sebrae de Bauru e o foco da ação 
são os microempreendedores indivi
duais. Os consultores do Sebrae darão 
atendimento aos empreendedores 
que queiram formalizar seu negócio, 
empreendedores que já atuam e que 
queiram informações para melhor 
seu negócio. Tudo gratuitamente. 
Praça dos Trabalhadores fica na Av. 
Coronel Virgílio Rocha s/n, no Centro.

ECONOMIA
O crescimento da economia bra

sileira no ano passado foi de 0,10%, 
conforme divulgou o IBGE, na última 
semana. O índice foi pouco, mas o 
suficiente para manter o Brasil na 7  ̂
posição no ranking de países calcu
lado pela Austin Rating, segundo a 
grandeza do PIB de cada um destes 
países. No entanto, para 2015, a pre
visão é de que o país perderá uma 
posição, caindo para a 8  ̂ colocação, 
sendo ultrapassado pela Índia. A 
conjuntura econômica do Brasil para 
2015 é extremamente desalentado- 
ra, pois se espera retração do PIB en
tre 0 ,8 %  a 1 ,4 % , segundo a Focus e 
Austin Rating, respectivamente.

ALUGUEL
O aluguel residencial em anda

mento com aniversário em abril e 
correção pelo IGP-M (Índice Geral de 
Preços - Mercado) da FGV (Fundação 
Getúlio Vargas), deve sofrer atua
lização de 3,16 %. Essa é a variação 
acumulada em 12 meses do indica
dor que corrige a grande maioria dos 
contratos de locação O fator de atu
alização será de 1,0316. Desse modo, 
para atualizar um aluguel de R$ 
1.500,00, que vigorou até março de 
2015, multiplica-se R$1.500,00 por 
1,0316, que resultará em R$ 1.547,40, 
que é o valor do aluguel de abril, a 
ser pago no final do próximo mês ou 
início de maio.

http://www.jornaloeco.com.br
mailto:oeco@jornaloeco.com.br
mailto:cartadoleitor@jomaloeco.com.br


Prefeitura Municipal 
deAreiópolis

AVISO DE LICITAÇAO
Modalidade Tomada de Preços N.° 01/2015 — Processo n.° 
347/2015
Tipo: Menor Preço 
Critério de julgamento: Global
Objeto: Contratação de empresa para execução de 12.388,86 de 
recapeamento asfáltico tipo CBUQ, em vias localizadas no centro 
da cidade, com fornecimento de material, equipamentos e mão de 
obra com respectiva ART, sendo que o objeto deverá ser executado 
de acordo com os projetos e/ou anteprojetos, memoriais descritivos, 
planilhas de quantitativos e preços orientativos e cronograma físico, 
em anexo, que fazem parte integrante do presente Edital, cuja obra 
é relativa ao Contrato de Repasse n.° 803445/2014, firmado entre o 
Ministério das Cidades/CAIXA e o Município de Areiópolis.
Os envelopes serão recebidos até às 09:00 horas do dia 22/04/2015, 
na Prefeitura Municipal de Areiópolis, localizada na Rua Dr. Pereira 
de Rezende, 230, bairro Centro, CEP 18.670-000, telefone (14) 
3846.9800.
EDITAL: Os documentos integrantes do Edital, encontra-se 
disponíveis aos interessados, no endereço acima mencionado.
Publique-se.

Areiópolis, 30 de Março de 2015.
AMARILDO GARCIA FERNANDES 

PREFEITO MUNICIPAL

AVISO DE LICITAÇAO
Modalidade Tomada de Preços N.° 02/2015 — Processo n.° 
349/2015
Tipo: Menor Preço 
Critério de julgamento: Global
Objeto: Contratação de empresa para execução de 9.476,85 m  ̂ de 
recapeamento asfáltico tipo CBUQ, em vias localizadas no centro 
da cidade, com fornecimento de material, equipamentos e mão de 
obra com respectiva ART, sendo que o objeto deverá ser executado 
de acordo com os projetos e/ou anteprojetos, memoriais descritivos, 
planilhas de quantitativos e preços orientativos e cronograma físico, 
em anexo, que fazem parte integrante do presente Edital, cuja obra 
é relativa ao Contrato de Repasse n.° 809322/2014, firmado entre o 
Ministério das Cidades/CAIXA e o Município de Areiópolis.
Os envelopes serão recebidos até às 14:00 horas do dia 22/04/2015, 
na Prefeitura Municipal de Areiópolis, localizada na Rua Dr. Pereira 
de Rezende, 230, bairro Centro, CEP 18.670-000, telefone (14) 
3846.9800.
EDITAL: Os documentos integrantes do Edital, encontra-se 
disponíveis aos interessados, no endereço acima mencionado.
Publique-se.

Areiópolis, 30 de Março de 2015.
AMARILDO GARCIA FERNANDES 

PREFEITO MUNICIPAL

ASSOCIAÇAO LENÇOENSE DE CICLISMO EDITAL DE ELEIÇÃO
Convocam-se os membros da A.L.C. - Associação Lençoense de Ciclismo a se reunirem em Assembléia Geral , a Rua Dr. Gabriel de Oliveira Rocha, n° 401, Vila Mamedina, às 17h00 no dia 10 de Abril de 2015, em primeira 
chamada e as 19h00 para segunda chamada para tratar dos seguintes assuntos:1 -  Eleição da Diretoria ,
2 -  Eleição do Conselho Fiscal,3 -  Eleição do Conselho Deliberativo.JOELMIR RODRGUES DA SILVA - PRESIDENTE

EDITAL DE CASAMENTO
EDITAL DE PROCLAMAS N° 4.522

Priscila Corrêa Dias Mendes, Oficial do Registro Civil das Pessoas Naturais da sede 
do município e comarca de Macatuba, Estado de São Paulo.
Faço saber que pretendem casar-se e apresentaram documentos exigidos pelo artigo 
1.525, itens I, III e IV do Código Civil Brasileiro, DOUGLAS CARVALHO DE SOUZA e GABRIELA CRISTINA FLORINDO.
Ele, natural de Santos/SP, nascido aos 19/06/1993, auxiliar de escritório, solteiro, 
domiciliado e residente à Rua Jacob Daré, n° 640, Casa 5, Centro, na cidade de 
Macatuba/SP, filho de ARI GONZAGA DE SOUZA e de dona ANA CRISTINA DE CARVALHO.Ela, natural de Lençóis Paulista/SP, nascida aos 30/10/1994, do lar, solteira, domiciliada 
e residente à Rua Jacob Daré, n° 640, Casa 5, Centro, na cidade de Macatuba/SP, filha 
de EDY ROGÉRIO LEDA FLORINDO e de dona ROSEMARI CRISTINA DE FREITAS FLORINDO.
Se alguém souber de algum impedimento, oponha-o na forma da lei. Edital a ser afixado 
nesta Serventia.
Macatuba/SP, 24 de março de 2015.Priscila Corrêa Dias Mendes 
O ficial

EDITAL DE PROCLAMAS N° 4.523
Priscila Corrêa Dias Mendes, Oficial do Registro Civil das Pessoas Naturais da sede 
do município e comarca de Macatuba, Estado de São Paulo.
Faço saber que pretendem casar-se e apresentaram documentos exigidos pelo artigo 
1.525, itens I, III e IV do Código Civil Brasileiro, MÁRCIO JOSÉ BORGES DA SITVA e LEILA APARECIDA DA SITVA.
Ele, natural de Macatuba/SP, nascido aos 28/04/1983, motorista, solteiro, domiciliado 
e residente à Rua Boaventura Antonio de Azevedo, n° 130, Jardim Bocayuva, na cidade 
de Macatuba/SP, filho de PEDRO BORGES DA SILVA e de dona MARIA DE LOURDES DE OLIVEIRA SILVA.Ela, natural de Macatuba/SP, nascida aos 12/02/1980), do lar, solteira, domiciliada e 
residente à Rua Boaventura Antonio de Azevedo, n° 130, Jardim Bocayuva, na cidade 
de Macatuba/SP, filha de JOSÉ CARLOS DA SILVA e de dona MARIA CICERA DA SILVA.
Se alguém souber de algum impedimento, oponha-o na forma da lei. Edital a ser afixado 
nesta Serventia.
Macatuba/SP, 24 de março de 2015.
Priscila Corrêa Dias Mendes
O ficial

EDITAL DE PROCLAMAS N° 4.524Priscila Corrêa Dias Mendes, Oficial do Registro Civil das Pessoas Naturais da sede 
do município e comarca de Macatuba, Estado de São Paulo.
Faço saber que pretendem casar-se e apresentaram documentos exigidos pelo artigo 
1.525, itens I, III e IV do Código Civil Brasileiro, JAIR MENDES DE AQUINO e TAMAISA PEREIRA DOS SANTOS.Ele, natural de Jacarezinho/PR, nascido aos 20/05/1987, auxiliar de manutenção civil, 
solteiro, domiciliado e residente à Rua Boaventura Antonio de Azevedo,^ n° 3-92, 
fundos, Jardim Bocayuva, na cidade de Macatuba/SP, filho de PEDRO CESÁRIO DE 
AQUINO e de dona DIRCE MARIA MENDES.Ela, natural de Macatuba/SP, nascida aos 02/01/1991, do lar, solteira, domiciliada e 
residente à Rua Boaventura Antonio de Azevedo, n° 3-92, fundos, Jardim Bocayuva, na 
cidade de Macatuba/SP, filha de PERCILIANO PEREIRA DOS SANTOS NETO e 
de dona ELZA APARECIDA DOS SANTOS.
Se alguém souber de algum impedimento, oponha-o na forma da lei. Edital a ser afixado 
nesta Serventia.
Macatuba/SP, 25 de março de 2015.Priscila Corrêa Dias Mendes 
O ficial

EDITAL DE PROCLAMAS N° 4.525Priscila Corrêa Dias Mendes, Oficial do Registro Civil das Pessoas Naturais da sede 
do município e comarca de Macatuba, Estado de São Paulo.
Faço saber que pretendem casar-se e apresentaram documentos exigidos pelo artigo 
1.525, itens I, III e IV do Código Civil Brasileiro, CLEBER CAMILO DA SILVA e MÁRCIA AMANDA FRANCO.Ele, natural de Macatuba/SP, nascido aos 05/03/1985, empresário, solteiro, domiciliado 
e residente à Rua Ceará, n° 206, Jardim Veneza II, na cidade de Macatuba/SP, filho de 
CÉLIO CAMILO DA SILVA e de dona FRANCINETE APARECIDA DA SILVA. Ela, natural de Macatuba/SP, nascida aos 01/09/1988, pedagoga, solteira, domiciliada 
e residente à Rua Ceará, n° 206, Jardim Veneza II, na cidade de Macatuba/SP, filha de AMADO FRANCO e de dona JURACI PEREIRA DA SILVA FRANCO.
Se alguém souber de algum impedimento, oponha-o na forma da lei. Edital a ser afixado 
nesta Serventia.
Macatuba/SP, 26 de março de 2015.Priscila Corrêa Dias Mendes 
O ficial

Prefeitura Municipal de Lençóis Paulista
PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA 

DESPACHO DE RATIFICAÇÃO DE 
INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO

IZABEL CRISTINA CAMPANARI LORENZETTI, Prefeita Municipal 
de Lençóis Paulista, usando das atribuições que lhe foram conferidas 
por lei, para efeitos de cumprimento do artigo 26 da Lei Federal n.° 
8.666/93, ratifica a contratação da empresa Savian & Savian Ltda., com 
registro no CNPJ/MF sob n.° 10.747.159/0001-28, para apresentação 
musical do cantor “Padre Juarez de Castro” na Facilpa 2015, no valor 
de R$ 32.000,00 (trinta e dois mil reais), cuja despesa correrá através 
da INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO N° 003/2015, Processo n° 
075/2015, com fundamento no inciso III do artigo 25, da Lei Federal n° 
8.666/93 e suas alterações.

Publique-se, como condição de eficácia do ato.
Lençóis Paulista, 27 de março de 2015.

IZABEL CRISTINA CAMPANARI LORENZETTI 
Prefeita Municipal

PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA 
DESPACHO DE RATIFICAÇÃO DE 
INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO

IZABEL CRISTINA CAMPANARI LORENZETTI, Prefeita Municipal 
de Lençóis Paulista, usando das atribuições que lhe foram conferidas 
por lei, para efeitos de cumprimento do artigo 26 da Lei Federal 
n.° 8.666/93, ratifica a contratação da empresa Corotte Promoções, 
Propaganda e Publicidade Ltda - ME., com registro no CNPJ/MF sob 
n.° 03.464.569/0001-04, para apresentação musical da dupla “Carreiro 
e Capataz” na Facilpa 2015, no valor de R$ 35.000,00 (trinta e cinco 
mil reais), cuja despesa correrá através da INEXIGIBILIDADE DE 
LICITAÇÃO N° 004/2015, Processo n° 076/2015, com fundamento no 
inciso III do artigo 25, da Lei Federal n° 8.666/93 e suas alterações.

Publique-se, como condição de eficácia do ato.
Lençóis Paulista, 27 de março de 2015.

IZABEL CRISTINA CAMPANARI LORENZETTI 
Prefeita Municipal

PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA 
DESPACHO DE RATIFICAÇÃO DE 
INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO

IZABEL CRISTINA CAMPANARI LORENZETTI, Prefeita Municipal 
de Lençóis Paulista, usando das atribuições que lhe foram conferidas por 
lei, para efeitos de cumprimento do artigo 26 da Lei Federal n.° 8.666/93, 
ratifica a contratação da empresa DWJ Shows, Entretenimento e 
Participações Ltda., com registro no CNPJ/MF sob n.° 05.417.681.0001
01, para apresentação musical da dupla “César e Paulinho” na Facilpa 
2015, no valor de R$ 67.000,00 (sessenta e sete mil reais), cuja despesa 
correrá através da INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO N° 005/2015, 
Processo n° 077/2015, com fundamento no inciso III do artigo 25, da Lei 
Federal n° 8.666/93 e suas alterações.

Publique-se, como condição de eficácia do ato.
Lençóis Paulista, 27 de março de 2015.

IZABEL CRISTINA CAMPANARI LORENZETTI 
Prefeita Municipal

PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA
Aviso de Licitação -  Pregão n° 051/2015 -  Processo n° 078/2015 
Objeto: Registro de preços para aquisição de acessórios e instrumentos 
musicais. Tipo: Menor preço -  Recebimento das propostas e sessão de 
lances: 14 de abril de 2015 às 10:00 horas -  O edital encontra-se dis
ponível no site www.lencoispaulista.sp.gov.br -  Informações: Praça das 
Palmeiras n° 55, Lençóis Paulista, Fone: 14-3269.7022/3269.7088, Fax 
14-3263.0040. Lençóis Paulista, 31 de março de 2015. JOSÉ DENIL- 
SON NOGUEIRA -  Diretor de Suprimentos.

PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA -  SP EDITAL DE CONVOCAÇÃO
A Comissão Municipal de Serviço Civil de Lençóis Paulista, Convoca, 
o(s) interessado(s) abaixo relacionado(s) aprovado(s) no Concurso 
Público abaixo identificado para o preenchimento de 2 (duas) vagas, 
na Prefeitura Municipal de Lençóis Paulista e informa que o não 
comparecimento no dia, horário e local estabelecidos pela presente 
convocação implicará na perda de vaga conforme preceitua a lei.
Edital: 04/2013
Cargo: Agente de Serviços Gerais
Local: Comissão Municipal de Serviço Civil, sita na Avenida Brasil, 850 
-  Centro, Lençóis Pta., SP 
Data: 2 de abril de 2015 
Horário: 8h30
01 -  Marilisa Freire Costa
02 -  Claudio Talharini Prando
03 -  Siena Tavares da Silva
04 -  Joseli Dionisio Alves
05 -  Claudia Godoi Cardoso
Lençóis Paulista, 30 de março de 2.015.

Marcos Norabele
Presidente Comissão Municipal de Serviço Civil

LIMPEZA DE TERRENO
Ficam os contribuintes/responsáveis abaixo identificados, nos termos das 
Leis Municipais n° 2.530/97 e 2.911/01, regulamentadas pelo Decreto 
Municipal n° 314/2014, que já foram NOTIFICADOS a executar a lim
peza e demais atos indispensáveis à manutenção dos imóveis de suas res
pectivas propriedades. Como não houve manifestação do proprietário ou 
responsável, foi realizada a limpeza do imóvel pela Prefeitura Municipal 
e debitado a multa e cobrança da limpeza em divida ativa.
Lençóis Paulista, 01 de Abril de 2015.
Diretoria de Agricultura e Meio Ambiente

N om e Endereço Laudo Cadastro
imobiliário Valor

Maria Luiza 
Comércio e 
Empreendimentos 
Ltda

Rua Dayse 
Paccola Capoani 
L34 Q24 Maria 
Luiza IV

268 28329/5634 R$144,00

Maria Luiza 
Comércio e 
Empreendimentos 
Ltda

Rua Dayse 
Paccola Capoani 
L40 Q24 Maria 
Luiza IV

268 28335/5810 R$144,00

PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA
Aviso de Licitação -  Pregão n° 052/2015 -  Processo n° 079/2015 
Objeto: Registro de preços para aquisição de cartuchos/toners. Tipo: Me
nor preço -  Recebimento das propostas e sessão de lances: 15 de abril de 
2015 às 10:00 horas -  O edital encontra-se disponível no site www.len- 
coispaulista.sp.gov.br -  Informações: Praça das Palmeiras n° 55, Lençóis 
Paulista, Fone: 14-3269.7022/3269.7088, Fax 14-3263.0040. Lençóis 
Paulista, 31 de março de 2015. JOSÉ DENILSON NOGUEIRA -  Dire
tor de Suprimentos.

PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA - SP 
EDITAL DE PROCESSO SELETIVO N°. 01/2015 - 

ESTAGIÁRIOS
PUBLICAÇÃO DE GABARITOS

A Comissão Municipal de Serviço Civil informa aos interessados 
que encontram-se disponíveis no átrio da Prefeitura e no site www. 
lencoispaulista.sp.gov.br, os gabaritos das provas escritas ocorridas no 
dia 29/03/15 referentes às áreas constantes do presente Edital.
Lençóis Paulista, 31 de março de 2015.

IZABEL CRISTINA CAMPANARI LORENZETTI 
Prefeita

PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA
A Diretora Administrativa da Prefeitura Municipal de Lençóis Paulista, 
Estado de São Paulo, usando das atribuições que lhe são conferidas por 
lei, e, em, cumprimento ao disposto na alínea ‘a’ do artigo 59 da Lei Or
gânica do Município, torna público os seguintes atos oficiais:
Decreto 109 de 27.03.2015.....Dispõe sobre a suplementação de verbas
do orçamento vigente no valor de R$ 2.209,01.
Decreto 110 de 30.03.2015.....Atualiza o valor da multa prevista na Lei
Municipal n.° 4.131, de 14 de dezembro de 2010, que dispõe sobre medi
das de combate e prevenção aos vetores causadores de doenças.
Decreto 112 de 31.03.2015.....Convoca a VI Conferência Lúdica e a VII
Conferência Municipal dos Direitos Humanos da Criança e doAdolescente.
Decreto 113 de 31.03.2015.....Designa Ulisses Fabiano Francatti para
movimentar a conta Poderes Públicos -  Obras no período 6 a 20 de abril 
de 2015.
Portaria 359 de 31.03.2015.....Nomeia Marcia Maria de Souza Gozo
para a função temporária de Professor de Educação Infantil II.
Portaria 360 de 31.03.2015.....Nomeia Jacqueline Quintas Lopes para a
função temporária de Professor de Ensino Fundamental I.
Portaria 361 de 31.03.2015.....Nomeia Adelia Espindola Costa para o
cargo de Agente Comunitário de Saúde -Área 7.
Portaria 362 de 31.03.2015.....Nomeia Marli Aparecida da Silva para o
cargo de Agente Comunitário de Saúde -  Área 7.
Portaria 363 de 31.03.2015.....Nomeia Marcia Barbosa de Sene Nasci
mento para o cargo de Agente Comunitário de Saúde -  Área 7.
Portaria 364 de 31.03.2015.....Nomeia Alessandra Cristina Rosa para o
cargo de Monitor de Creche.
Portaria 365 de 31.03.2015.....Nomeia Cláudia Weimann Ivo para o car
go de Agente Administrativo.
Portaria 366 de 31.03.2015.....Nomeia Keila Fernanda Leite para o car
go de Agente Administrativo.
Portaria 367 de 31.03.2015.....Nomeia Ana Paula Pereira Rocha Alves
para o cargo de Agente Administrativo.
Portaria 368 de 31.03.2015.....Nomeia Marcelo Fernandes Barbosa para
o cargo de Agente Administrativo.
Portaria 369 de 31.03.2015.....Nomeia Andreia de Fátima Gomes dos
Santos para o cargo de Agente Administrativo.
Portaria 370 de 31.03.2015.....Nomeia Michele de Fátima Pereira para o
cargo de Agente Comunitário de Saúde -  Sub-Área 8B.
Portaria 371 de 31.03.2015.....Nomeia Suelen Celestino Cadastro para o
cargo de Agente Comunitário de Saúde -  Área 4.
Portaria 372 de 31.03.2015.....Nomeia Rosimeire dos Santos Vieira Tan-
gerino para o cargo de Cozinheiro.
Portaria 373 de 31.03.2015.....Nomeia Eduardo Andrade Lazari para o
cargo de Motorista.
Portaria 374 de 31.03.2015.....Nomeia Lucineia Pasqualinotto para o
cargo de Agente de Serviços Gerais.
Portaria 375 de 31.03.2015..... Inclui Ana Paula Pullincci Hatum no Pon
to de Auto de Aluguel -  Táxi localizado na Rua XV de Novembro, em 
frente ao n.° 843.

Lençóis Paulista, 31 de março de 2015.
Silvia Maria Gasparotto Venturini 

Diretora Administrativa

Publicado no jornal O Eco, no dia 1° de abril de 2015. Na página A4. Valor da publicação R$ 79,68.

PREFEITURA MUNICIPAL DE MACATUBA
L E I N° 2 5 7 3

Denomina “Praça Nelson Bento” a área localizada na confluência das ruas Portugal, Itália e Argentina, no núcleo habitacional Jardim Europa.
Tarcísio Mateus Abel, Prefeito do Município de Macatuba, Estado de São Paulo, sanciona e promulga a seguinte Lei:
Artigo 1° A área localizada na confluência das ruas Portugal, Itália e Argentina, no núcleo habitacional Jardim Europa, denomina-se “Praça Nelson Bento”.
Artigo 2° Esta Lei entra em vigor na data da sua publicação, revogadas as disposições em contrário. 
Macatuba, 31 de março de 2015.

TARCÍSIO MATEUS ABEL Prefeito Municipal
SANCIONADA e PROMULGADA pelo Executivo Municipal em 31 de março de 2015, registrada na Secretaria de Negócios Jurídicos, PUBLICADA na forma da legislação aplicável em vigor.
Rosemeire Vieira Pires da Rosa Oficial Administrativo

L E I N° 2 5 7 4
Altera a redação da ^ínea “a” do ^tig o  9^ da Lei 1.861, de 29 de março de 1999 e dá outras providências.
A Câmara Municipal de Macatuba aprova, e eu, Prefeito Municipal sanciono e promulgo a seguinte Lei:Art 1° - A alínea “a” do artigo 9° da Lei n° 1.861, de 29 de março de 1999, passa a vigorar com a seguinte redação:
“ Art. 9°- (...)a) No Maternal, da Etapa I, os alunos que i^ão completai 3 (três) anos no período de 1° deabril a 31 de dezembro do respectivo ano letivo;(...)-
Art. 2° - As despesas decorrentes da aplicação desta Lei correrão por conta de dotações próprias consignadas no orçamento vigente.Art. 3° - Esta lei entra em vigor na data de sua publicação, revogadas as disposições em contrário.
Macatuba, SP, 31 de março de 2015.

TARCÍSIO MATEUS ABEL Prefeito Municipal
SANCIONADA e PROMULGADA pelo Executivo Municipal em 31 de março de 2015, registrada na Secretaria de Negócios Jurídicos, PUBLICADA na forma da legislação aplicável em vigor.
Rosemeire Vieira Pires da Rosa Oficial Administrativo

PREFEITURA MUNICIPAL DE MACATUBASETOR DE LICITAÇÃO - AVISO DE LICITAÇÃO - TOMADA DE PREÇOS: 04-2015 PROCESSO: 52-2015 - EDITAL: 39-2015 - OBJETO: contratação de empresa para execução de “RECAPE ASFÁLTICO EM CBUQ 3 CM”, em diversas ruas esta cidade de Macatuba SP, compreendendo 22427,53m^, com fornecimento de material, mão-de-obra e equipamentos necessários, por preço não superior ao valor de R$ 249.980,00, para execução no prazo de 30 (trinta) dias, a contar da ordem de serviço. ENCERRAMENTO: 23/04/2015 -  08h30. DESCRIÇÃO DO EDITAL: Acha-se aberta na Prefeitura de Macatuba, a T.P. 04-2015, do tipo menor preço com fixação de preço máximo. Os interessados em participar deverão cadastrar-se na Prefeitura de Macatuba, até às 16h00 do terceiro dia anterior ao encerramento, satisfazendo as exigências do art. 27 da Lei 8666/93. O edital, na íntegra, poderá ser obtido no Setor de Licitação, na Rua Nove de Julho, 15-20, 
Centro, Macatuba-SP, das 8h00 às 11h30 e das 13h00 às 16h30, nos dias úteis, seu valor é de R$ 20,00. Quaisquer informações poderão ser obtidas no endereço acima ou pelo telefone (14) 32989821.Macatuba, 30 de março de 2015.TARCISIO MATEUS ABEL -  Prefeito Municipal.

: contratação de empresa para execução CIETY EM GRAMADO SINTÉTICO”,o de
PREFEITURA MUNICIPAL DE MACATUBASETOR DE LICITAÇÃO - AVISO DE LICITAÇÃO - TOMADA DE PREÇOS: 05-2015 PROCESSO: 54-2015 - EDITAL: 41-2015 - OBJETO: ( ' 'para obras de “CONSTRUÇÃO DE UM CAMPO SOCIETY EM GRAMADO S Centro Esportivo Celso Monteiro - “Campo do Nenzão”, localizado na Avenida José Alves Nunes, n°1-45, Jardim Bocayuva nesta cidade de Macatuba SP, com fornecimento de material, mão-de-obra e equipamentos necessários, por preço não superior ao valor de R$ 266.702,08, para execução no prazo de 06 (seis) meses, a contar da ordem de serviço. ENCERRAMENTO: 23/04/2015 -  13h30. DESCRIÇÃO DO EDITAL: Acha-se aberta na Prefeitura de Macatuba, a T.P. 05-2015, do tipo menor preço com fixação de preço máximo. Os interessados em participar deverão cadastrar-se na Prefeitura de Macatuba, até às 16h00 do terceiro dia anterior ao encerramento, satisfazendo as exigências do art. 27 da Lei 8666/93. O edital, na íntegra, poderá ser obtido no Setor de Licitação, na Rua Nove de Julho, 15-20, Centro, Macatuba-SP, das 8h00 às 11h30 e das 13h00 às 16h30, nos dias úteis, seu valor é de R$ 20 ,00. Quaisquer informações poderão ser obtidas no endereço acima ou pelo telefone (14) 3298-9821.Macatuba, 30 de março de 2015.TARCISIO MATEUS ABEL -  Prefeito Municipal.

PREFEITURA MUNICIPAL DE MACATUBASETOR DE LICITAÇÃO - EXTRATO TERMO HOMOLOGAÇÃO -  TP 01-2015 Processo n° 32/2015 - Edital n° 21/2015 - Objeto: Selecionar proposta de menor preço para obras de Construção de um Campo Society em gramado sintético, no Centro Esportivo Celso Monteiro - “Campo do Nenzão”, localizado na Avenida José Alves Nunes, n°1-45, Jardim Bocayuva nesta cidade de Macatuba SP, com fornecimento de material, mão-de-obra e equipamentos necessários, por preço não superior ao valor de R$ 266.702,08 (Duzentos e sessenta e seis mil, setecentos e dois reais e oito centavos), para execução no prazo de 06 (seis) meses, de conformidade com os documentos elaborados pelo Departamento de Engenharia. A Prefeitura de Macatuba torna público que o Prefeito Municipal homologou o processo em referência, como fracassado.Macatuba, 31 de março de 2015.TARCISIO MATEUS ABEL -  Prefeito Municipal.

COMUNICADOELIANA FANTINI CAVERSAN-ME, torna público que requereu na CETESB a 
Renovação de Licença de Operação para a atividade de Fabricação de Massas Alimentícias, 
à Avenida Cel. Vergílio Rocha, 2984, Distrito Industrial, na Cidade de Macatuba (SP).

http://www.lencoispaulista.sp.gov.br
http://www.len-coispaulista.sp.gov.br
http://www.len-coispaulista.sp.gov.br


Cotidiano MAIORIDADE
A CCJ da Câmara dos Deputados aprovou ontem a proposta que reduz a maioridade 
penal de i8  para i6  anos de idade. Agora, a Câmara criará uma comissão especial 
para analisar a matéria. Só depois de votada duas vezes no plenário da Câmara e 
de passar pelo Senado, também em dois turnos, é que a proposta poderá virar lei. A 
tramitação da PEC ainda pode ser questionada no STF (Supremo Tribunal Federal).

MENDICÂNCIA

Reunião tratou do problema dos moradores de rua
Terminal Rodoviário foi palco de agressão a pauladas; PM diz que não aceita intimidação de pedestres, mas eles têm o direito de ir e vir

Carlos Alberto Duarte

Autoridades de Lençóis 
Paulista se reuniram  
na tarde de ontem em 

busca de alternativas para 
resolver um problema que se 
agrava: a ocupação da cidade 
por moradores de rua.

O encontro que envolveu 
diversas diretorias da Prefei
tura M unicipal, entre elas a 
Assistência e Promoção So
cial e a Polícia M ilitar, segun
do Elizabeth Athanásio, já es
tava programado e coincidiu 
com uma briga de moradores 
de rua neste fim de semana, 
no interior do Terminal.

As imagens de um homem 
agredido a pauladas foram 
postadas em redes sociais e re
percutiram entre a população, 
que segundo o tenente Thiago 
Zorzetto, comandante do pelo
tão da 5® Companhia da Polícia 
Militar, questionaram a agres
são e as ações para coibir esse 
tipo de ocorrência.

"É um problema social e 
não é exclusivo de Lençóis 
Paulista", disse o tenente, 
ao explicar que em cidades 
maiores é menos 'visível'. Se
gundo o tenente, a Polícia Mi
litar foi acionada tempo de
pois da confusão. Quando os 
policiais chegaram ao local, o 
grupo já havia se dispersado.

FOTO: MÁRCIO MOREIRA/O ECO

Agudos investiga agressão a pauladas
A Polícia Civil de Agudos 

investiga o caso de um pintor 
que foi agredido a pauladas, na 
Vila Vienense. O crime ocorreu 
na quinta-feira, 26 de março, 
mas chegou a polícia somente 
nesta segunda-feira (30), após 
comunicado de onde a vítima 
foi internada. Um vídeo que 
mostra a agressão foi parar nas

"Não aceitamos extorsão, 
que eles exijam dinheiro das 
pessoas (intimidação), mas a 
presença deles em espaços

redes sociais e causou revolta 
nos internautas.

De acordo com o delega
do José Claudinei Salvadeo, o 
crime foi registrado como le
são corporal grave, mas pode 
evoluir para gravíssima, caso 
seja constatado que houve 
perda de funções ou deformi
dade permanente da vítima

públicos, pedirem  dinhei
ro às pessoas, não é crime", 
afirmou Zorzetto, ao rela
tar que durante a atividade

Emerson Alexandre da Silva, 
33 anos.

O pintor permanece in
ternado no Hospital de Base 
(HB) de Bauru e passou por 
uma cirurgia e não corre risco 
de morte. A vítima sofreu di
versas fraturas no rosto, man- 
díbula, perna e braço.

Segundo o delegado, os

delegada, a polícia realiza 
patrulham ento no Terminal 
Rodoviário. "Vamos para a 
reunião buscar alternativas

dois agressores foram iden
tificados, mas a investigação 
seguirá no sentido de qualifi
cá-los por completo e ouvir o 
que eles têm a dizer. O delega
do disse que a vítima também 
deverá ser ouvida quando 
tiver condições de falar. Não 
há informações sobre a moti
vação da agressão.

para amenizar o problema. 
Resolver é muito difícil", ao 
lem brar o direito de ir e vir 
das pessoas.

PROBLEMA -  A presença 
de moradores de rua 
tem trazido problemas a 
diferentes pontos da cidade, 
inclusive o terminal odoviário

PONTUAIS
A diretora de Assistência 

e Promoção Social, Elizabeth 
Athanásio, disse que a ques
tão é complexa. Afirmou que 
a diretoria trabalha para tirar 
esses moradores da rua, mas 
depende do querer de cada um. 
Garantiu que não há aumen
to de moradores de rua, mas 
agrupamento dos que estão aí 
em locais pontuais, como nas 
proximidades do Tonicão, salão 
paroquial do Santuário Nossa 
Senhora da Piedade, Terminal 
Rodoviário e Vila São João.

A briga do último fim de 
semana, segundo Athanásio, 
teria sido provocada por um 
morador de rua de outra cidade 
que desembarcou em Lençóis 
Paulista. Na segunda-feira, a ví
tima da agressão procurou a As
sistência e Promoção Social em 
busca de passagem para cidade 
da região. A reunião de ontem 
contou com representantes da 
Saúde, Planejamento, Meio 
Ambiente, Assistência e Promo
ção Social e Polícia Militar.

PODER LEGISLATIVO

Câmara rejeita retomada de áreas no distrito empresarial
Projetos foram encaminhados porque empresas não cumpriram prazos de concessão; diretor diz que não se pode usar dois pesos e duas medidas

Vitor Godinho

A  Câmara Municipal de Len
çóis Paulista, na sessão de 
segunda-feira, 23 de março, 

rejeitou dois projetos de retomada 
de área no Distrito Empresarial 
'Luiz Trecenti'. De acordo com o 
diretor de Desenvolvimento, Ge
ração de Emprego e Renda, Altair 
Toniolo, o Rocinha, os projetos fo
ram encaminhados porque as em
presas não cumpriram os prazos 
determinados na lei de concessões

de terreno do município.
O projeto de lei 4.890/2013 

tratava da retomada de uma área 
repassada à empresa Wellington 
Scarparo Borato -  ME, que foi 
concedida em 2010. Já o outro 
projeto de lei rejeitado foi de nú
mero 5.081/2014 de retomada de 
uma área doada para a empresa 
Tricana Transportes LTDA em 
outubro de 2012.

"As empresas que por ventura 
não cumprem esses prazos a Pre
feitura é obrigada, de acordo com

a própria lei de concessão, a no
tificar a empresa, posteriormente 
elaborar um projeto de lei, enviar 
para a Câmara para que essa área 
possa ser retomada, reintegrada ao 
patrimônio público e cedida para 
outras empresas que queiram se 
expandir", declarou Rocinha.

De acordo com Rocinha a 
lei de concessões prevê uma 
série de critérios para a doação 
da área. "Em síntese, a empresa 
junta toda essa documentação, 
vai para a Câmara como um pro

jeto, se aprova, isso vira uma lei. 
A partir desse momento ela tem 
que seguir alguns prazos, basica
mente, seis meses para começar 
a construção, em até um ano e 
meio terminar a obra e entrar no 
local", completou o diretor.

De acordo com o diretor todo 
esse processo é acompanhado por 
uma equipe de fiscalização. "São 
feitas varas fiscalizações no local, 
tirados fotos, a empresa é notifi
cada. Depois desses passos todo 
esse material vai para análise da

Comissão de Concessão de Área 
do Município que verifica o caso 
e emite um parecer pela retomada 
ou não da área" explicou Rocinha.

O diretor afirmou que com 
a rejeição dos projetos foi cria
do uma situação de indefini
ção. "É preciso ver como fica 
agora: porque as empresas não 
estão cumprindo a lei, a prefei
tura não pode retomar a área, 
porque o projeto foi rejeitado, 
e não podemos repassar esses 
terrenos para outras empresas

que estão esperando", declarou.
REPERCUSSÃO

Matérias publicadas sobre 
o assunto na imprensa escrita e 
falada de Lençóis Paulista reper
cutiram na sessão da Câmara Mu
nicipal nesta segunda-feira, 30. Os 
vereadores Ailton Tipó Laurindo, 
Anderson Prado de Lima, ambos 
do PV, e Nardeli da Silva (PROS) 
foram os mais críticos ao diretor, 
inclusive com críticas diretas ao 
comandante da pasta.

PREFEITURA 
MUNICIPAL DE 

MACATUBA
D E C R E T O N° 3 I 3 7

REAJUSTA AS TARIFAS DOS SERVIÇOS DE ÁGUA E ESGOTO
TARCÍSIO MATEUS ABEL, Prefeito Municipal de Macatuba, usando das atribuições que lhe são conferidas por lei,
CONSIDERANDO os artigos 6°, 7° e 8°, da Lei Municipal n° 2.377, de 18 de novembro de 2010;
CONSIDERANDO o último reajuste das tarifas de água e esgoto ocorrido em 01 de janeiro de 2014, compreendendo o período de 01 de setembro de 2011 a 01 de outubro de 2013;
CONSIDERANDO o índice utilizado, IPCA (Índice Nacional de Preços ao Consumidor Amplo), acumulado no período de 01 de novembro de 2013 a dezembro 
de 2014 em 7,69%.

D E C R E T A
Artigo 1° - A partir de 01 de abril de 2015, ficam reajustados os valores das tarifas e preços públicos referentes à prestação dos serviços de água e esgoto no âmbito do Município, conforme Tabelas dos .Anexos do presente Decreto.
Parágrafo único — Os valores reajustados compreendem os índices do IPCA referentes aos meses de novembro de 2013 a dezembro de 2014, cuja soma total de percentual será de 7,69%.
Artigo 2° - Este Decreto ent^a em vigor na data de sua publicação, revogadas as disposições em contrário.
Macatuba, SP, 24 de março de 2015.

TARCÍSIO MATEUS ABEL Prefeito Municipal

PRODUÇÃO

Missa abre a 69̂  
safra da Zilor
Celebração levou dirigentes, trabalhadores e 
população a marcar o reinício da produção

FOTO: DIVULGAÇÃO

Da Redação

D
s diversos setores da 
economia macatubense 
e regional se preparam 

para o início de mais uma safra 
da cana de açúcar, que começa 
na próxima semana. Como já é 
tradição na Zilor Energia e Ali
mentos, a empresa se preparou 
para sua 69® safra com a cele
bração de uma missa especial 
em ação de graças.

A celebração da Missa da 
Safra foi no sábado, dia 28 de 
março, na Igreja de Santa Rita, 
em Macatuba. Participaram 
membros da comunidade de 
Macatuba e colaboradores da 
Zilor, com leituras e ofertório. 
Funcionários representando a 
empresa entraram e apresen
taram a cana como produto do 
seu trabalho, os equipamentos 
de proteção individual utiliza
dos no cultivo da cana e proces

MUSICA -  O Coral Zilor emocionou os participantes da celebração, onde 
foram apresentados métodos e instrumentos de trabalho e proteção

samento dos seus derivados e a 
bandeira da empresa. A cele
bração foi presidida pelo padre 
Fernando Maróstica (pároco 
em Macatuba) e organizada por 
Marcos Antonio Sanches.

Também participaram da 
celebração diretores da Zilor,

como João Raphael Campanari 
Lorenzetti (diretor industrial), 
Maria Elvira Sogayar Scapol 
(diretora de gestão de pesso
as e socioempresarial), Odair 
Florentino Andrade (gerente 
unidade São José) e o prefeito 
de Macatuba, Tarcisio Abel.

O Coral Zillo Lorenzetti acom
panhou toda a celebração, em 
uma participação emocionante.

Ao final da celebração, fun
cionários da Zilor distribuíram 
rosas aos mais de trezentos fiéis 
que participaram da Missa da 
Safra.
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Se a moda pega!
EITA, SE A MODA PEGA!
Alejandra Omana, uma jornalista colombia

na, bombou na internet semana passada após 
provar que é uma mulher de palavra e cumprir 
uma promessa que fez em janeiro, quando seu 
time do peito, o Cúcuta Deportivo, brigava para 
voltar à primeira divisão do futebol colombiano. 
A moça havia postado em sua conta no Twitter 
que se o clube conseguisse o feito posaria como 
veio ao mundo. Para a alegria dos torcedores, do 
Cúcuta Deportivo ou não, a equipe fez sua parte 
e a jornalista teve que pagar. Com muita felicida
de, creio eu.

BOTAFOGO
E como diria o Velho Guerreiro, Chacrinha, "Na 

televisão, nada se cria, tudo se copia". No último 
domingo, durante o programa Extra Ordinários, 
transmitido pelo canal SporTv, comandado pelo 
ex-CQC Felipe Andreoli, a atriz Maitê Proença, 
que apesar de não entender bulhufas de esporte 
é uma das integrantes da atração, prometeu tirar 
a roupa se o Botafogo, time pelo qual torce e que 
foi rebaixado para a segunda divisão em 2014, 
voltar à elite do Brasileirão este ano. Maitê ainda 
disse que fará o programa apenas com uma co
leira com o nome do clube. Na torcida!

VAI TIRAR
Quem parece que não gostou da decla- 

ração/promessa foi René Simões, treinador 
contratado justamente para garantir que 
o clube carioca retorne à elite do futebol 
brasileiro. Durante sua participação no 

programa Seleção SporTv de segunda-feira, 
o técnico respondeu em tom bem humora
do, mas irônico, que a atriz terá que cumprir 
sua promessa. "Ela está com um grande de
sejo de ficar nua em dezembro, não tenho 

dúvidas disso. Está só achando o motivo 
para se expor. Já arrumou agora. Ela vai ficar 
nua", declarou Simões.

FALANDO NISSO
O programa Extra Ordinários, que es

treou no início deste mês, apostando na fi
gura do nem sempre engraçado Felipe Andreoli, 
participações de integrantes quase nunca engra
çados do Casseta e Planeta, além de coadjuvan
tes como o jornalista e escritor Xico Sá, parece 
não estar agradando muito a direção da emisso
ra, que pertence a Globo. A audiência tem ficado 
bem abaixo do esperado, principalmente pelo 
alto custo de produção, alavancado pelos salários 
dos participantes. Quem sabe se o Botafogo for 
campeão a audiência não vai lá em cima.

JÁ  QUE O ASSUNTO É BOTAFOGO
O clube carioca pode estar longe ainda de 

voltar à primeira divisão, mas já tá dando o que 
falar após os jogos do Campeonato Carioca, não 
pelo futebol, que convenhamos, ainda está longe 
de dar o que falar, pelo menos não como o seu 
René (e depois da promessa da Maitê, acredito 
que muita gente) queria, mas sim pelas bizarras 
publicidades nas camisas dos uniformes. A bola 
da vez, no jogo contra o Vasco, realizado no Ma
racanã no último domingo, foi um anúncio da 
rede de lojas Ricardo Eletro. Um não, dois celu
lares. Um no primeiro e outro no segundo tempo.

RECLAMAÇÕES
Não bastasse, após os anúncios de domingo, 

muitos consumidores tem feito reclamações na 
internet sobre a propaganda enganosa no anún
cio da rede, que promete dois modelos de ce
lulares por preços que na verdade não pratica. 
Na verdade pratica, mas, um anúncio exibe em 
letras garrafais o valor de R$ 99 por um celu
lar Galaxy (alguma coisa), dando a entender que 
esse é o preço, enquanto ao lado, em letras mi
núsculas, aparece a quantidade de parcelas (isx). 
Outro que aparenta custar R$ 49 é vendido em 
iox desse valor.

PLANEJAMENTO
Por si só já são toscos os ditos anúncios, que 

mesmo que estejam rendendo algum (provavel
mente não muito) dinheiro ao clube carioca não 
contribuem para a imagem da instituição Botafo
go e, como já disse aqui outra vez, podem criar 
precedentes irreversíveis e gerar ainda mais de
sinteresse das grandes marcas pelo futebol cam- 
baleante brasileiro, dificultando cada vez mais os 
contratos de patrocínio de longo prazo, que na 
verdade é o que dá sustentação ao planejamento 
das equipes. Se bem que planejamento está es
casso no futebol brasileiro hoje em dia.

Quem ganha mesmo com essa "prostituição" 
deliberada, que não duvido, muito em breve, será 
modinha por aqui, são os anunciantes, que dei
xam de pagar uma inserção de milhares de reais 
na televisão para ter (diga-se, a preço de bana
na) uma publicidade transmitida os 90 minutos 
com destaque na parte mais visível do uniforme. 
Ao clube restam as migalhas recebidas para se 
permitir enfear e "enfeiar" seu maior patrimônio. 
Não é perseguição, mas tudo isso, se não me en
gano, começou em 2012, com um patrocínio do 
Magazine Luiza na camisa do Corinthians.

//////////////////////////////////̂ ^̂ ^

Esporte DE SAÍDA
Autor do gol da vitória de 1 a 0 do Brasil sobre o Chile, 
no dom ingo, o m e ia-ataca n te  Roberto Firmino, do 
Hoffenheim , com eça a despertar o interesse de grandes 
clubes da Europa. A im prensa alem ã apontou o Atlético 
de M adrid com o possível destino do jogador.

COPA LENÇÓIS

São José surpreende Santa Luzia
No outro confronto, o empate de Nova Lençóis 
e Expressinho; semifinalistas saem dia 12

): ELTON LAUD/O

Elton Laud

Na manhã do último do
mingo, no estádio Ar- 
changelo Brega, o Bre- 

gão, pela 10  ̂ edição da Copa 
Lençóis de Futebol Amador, 
Nova Lençóis e São José igno
raram o comentado favoritismo 
de seus adversários, respecti
vamente Expressinho e Santa 
Luzia, e adiaram a definição 
dos confrontos para os jogos 
de volta. O São José saiu com 
uma vitória de 2 a 1 de virada 
e leva a vantagem do empate 
para o próximo jogo. Já o Nova 
Lençóis ficou apenas no empa
te, mas jogou melhor e vai con
fiante para a rodada decisiva, 
que acontece no dia 12 de abril.

O Santa Luzia chegou como 
favorito e realmente no início do 
jogo foi o que melhor se apresen
tou, com jogadas rápidas pelas 
pontas e mais consistência no 
meio de campo. Fatores deci
sivos no primeiro gol, quando 
o atacante Josimar recebeu no 
meio e em jogada individual pela 
esquerda deixou quatro marca
dores para trás e mandou a bola 
para o fundo da rede do São José.

Porém, na segunda etapa, 
a equipe caiu de rendimento e 
viu os adversários crescerem 
no jogo. Depois de algumas 
chances desperdiçadas, o São 
José chegou ao empate aos 19 
minutos, em um cruzamento 
aproveitado de cabeça por José 
Sardinha. A equipe ainda pres
sionou bastante nos minutos

BORRARAM A PINTURA -
Depois de um golaço do atacante 
Josimar, o Santa Luzia acabou 
tomando a virada do São José

finais, enquanto o Santa Luzia 
teve poucas oportunidades.

O São José poderia ter ma
tado o jogo, mas duas incríveis 
chances esbarraram na trave e 
na falta de pontaria. Duas joga
das que poderiam ter mandado 
o Santa mais cedo para casa já 
que, nos acréscimos, o segundo 
gol acabou saindo, em outra fi
nalização de cabeça, desta vez 
com Hudson Carneiro, fechan
do assim, o placar em 2 a 1.

Apesar da derrota, Adimil- 
son Manoel da Silva, técnico do 
Santa Luzia, avalia que a equipe 
se portou bem em campo e o 
mérito da vitória é mais do ad
versário. "O São José jogou mui
to bem e se aproveitou de uma 
falha para vencer a partida. Isso 
é do futebol. Vamos decidir no 
segundo jogo", completa.

Mas a pedreira vai ser dura 
no jogo de volta. Mesmo asse
gurando a vantagem do empa
te o São José não deve adotar 
uma postura defensiva. "Vamos 
manter o mesmo ritmo na pró
xima partida. Temos que jogar 
buscando sempre o gol. Acredi
to sempre que a melhor defesa 
é o ataque", adianta o técnico 
Edson Calixto.

No outro confronto, tudo 
igual para o jogo de volta

O Nova Lençóis abriu a ro
dada diante do atual campeão 
Expressinho com a dificil mis
são de interromper uma sequ
ência de invencibilidade que 
já dura dois anos. Talvez pelo 
contexto, cabia ao Expressinho 
a obrigação de mostrar servi
ço, mas foi o Nova Lençóis que 
entrou mais solto em campo, 
chegando até a demonstrar 
o controle do jogo em muitos 
momentos.

Faltou à equipe um pouco 
mais de objetividade na fina
lização das jogadas, o que po- 
deria ter garantido, inclusive, 
uma vitória, já que em poucas 
oportunidades o Expressinho 
chegou com perigo, sobretudo 
na segunda etapa. Porém, o 
placar não saiu do 0 a 0 e os 
dois times vão para o tudo ou

nada no jogo de volta.
"Nossa equipe mudou 

bastante. Do ano passado 
para cá saíram alguns jogado
res e ainda estamos tentando 
acertar algumas coisas. Em 
muitos aspectos estamos ren
dendo bem abaixo. Vamos 
tentar acertar isso", justificou 
Júnior Ticianelli, presidente 
do Expressinho.

Para Diego Rafael Cândi
do, auxiliar técnico do Nova 
Lençóis a atuação da equipe 
foi melhor até do que eles 
mesmos esperavam e isso 
vai motivar mais para a de
cisão. "Nosso objetivo era 
levar para o segundo jogo. A 
responsabilidade agora é toda 
deles, até pela história que 
tem . Vamos entrar e fazer a 
nossa parte", ressalta.

ALBA

Após derrota em Bauru, sub-15 tenta 
vitória em casa pelos Jogos da Juventude
Confronto vale vaga na fase regional; lençoenses precisam vencer por dois pontos de vantagem

FOTO: DIVULGAÇÃO

EM CASA - Sub-15 contará com 
apoio da torcida para reverter 
resultado contra o Bauru Basket

Elton Laud

Na última quinta-feira, no 
ginásio Panela de Pressão, 
em Bauru, a equipe sub-15 

da Alba (Associação Lençoense de

Basquetebol) estreou com derrota- 
para o Bauru Basket na fase subre- 
gional dos Jogos da Juventude. Os 
lençoenses fizeram uma boa par
tida e estiveram à frente a maior 
parte do jogo, mas com a pressão

da torcida local, acabaram entre
gando o jogo no final, perdendo 
por apenas um ponto de diferen
ça, por 65 a 64.

Mesmo com a derrota o téc
nico Leonardo Henrique de Oli
veira, o Dudu, disse que gostou 
bastante da atitude da equipe, que 
apesar de enfrentar adversários 
de uma categoria acima (sub-16), 
mostrou que tem potencial. "Tive-

mos algumas falhas, sim. Se tivés
semos acertado mais lances livres, 
por exemplo, teríamos ganhado o 
jogo. Mas são coisas que a gente 
pode corrigir e vamos trabalhar 
para isso. Esperamos poder fazer 
um jogo melhor em casa e sair 
com a vitória", completa.

Alba e Bauru Basket voltam 
a se enfrentar hoje, a partir das 
20h, no ginásio Antonio Lorenzetti 
Filho, o Tonicão. O vencedor se 
classifica para a fase regional da 
competição, onde deve enfrentar 
os vencedores das sub-regionais 
de Lins, Jaú e Botucatu. Como os 
lençoenses perderam o primeiro 
jogo por um ponto de diferença, 
precisam da vitória por pelo me
nos dois para ficar com a vaga.

PRODUZINDO PRP€IS ESPECIRIS

A receita do sucesso da LUT€P€L 
é unir a q u a lid ad e  dos seus produtos e 
serviços com preços justos e competitivos 
à uma consciência ecológica , o que
garante o constante crescimento 
da empresa no mercado.



Saúde ARROZ LIGHT
Cientistas dizem ter encontrado uma forma de tornar o arroz menos calórico, ao fervê-lo com óleo de coco e, em 
seguida, refrigerá-lo durante meio dia antes de consumi-lo. Segundo uma pesquisa feita no Sri Lanka e apresentada 
perante a Sociedade Americana de Química, isso reduziria o conteúdo calórico do arroz em até 6 0 %. O método torna 
o amido menos digestível, fazendo com que o corpo absorva menos energia do que faria ao ingerir o arroz comum.

AVANÇO

Liberado novo medicamento 
para a hepatite C crônica

Nova adição se junta a outros dois itens que, FOTO: DIVULGAÇÃO

SILENCIOSA - Estatísticas revelam que 185 milhões de pessoas, em todo o mundo, têm Hepatite C. No Brasil 
são entre 1,4 a 1,7 milhão. Muitos não sabem, pois os sintomas só surgem no estado avançado da doença

Da Redacâo

A Agência Nacional de Vi
gilância Sanitária (An- 
visa) concedeu, anteon

tem, o registro do sofosbuvir, 
indicado para o tratamento da 
hepatite C crônica. Este é o 
terceiro medicamento aprova
do pela agência em 2015, após 
o registro do daclatasvir -  em 
janeiro -, e do simeprevir - 
em março.

Juntos, os itens compõem 
um novo e eficiente tratamen
to para a doença disponível no 
mundo, com um percentual de 
cura de cerca de 90%. A expec
tativa é que os medicamentos 
sejam disponibilizados no Sis
tema Único de Saúde (SUS) até 
o final deste ano. O Brasil será 
um dos primeiros países a ado
tar as novas tecnologias na rede 
pública de saúde.

Os medicamentos recebe
ram prioridade de análise na 
agência por serem de interes
se estratégico para as políticas 
de tratamento da hepatite do

Ministério da Saúde. A avalia
ção para a concessão do regis
tro teve duração entre cinco e 
oito meses.
TRATAMENTO

As novas opções terapêu
ticas proporcionam tempo re
duzido de tratamento -  de um 
ano, em média, para três meses 
-, redução da quantidade de 
comprimidos, além da vanta
gem de serem de uso oral. A 
expectativa é que o novo trata
mento beneficie 60 mil pessoas 
nos próximos dois anos.

"Essas importantes incor
porações reforçam o com
promisso do Ministério da 
Saúde em ofertar o melhor 
tratamento disponível para os 
pacientes com hepatite C e 
consolidam a política de tra
tamento da doença que vem 
sendo desenvolvida pela pas
ta. Por isso, foi feito o pedido 
de prioridade de análise, tanto 
na Anvisa quanto na Comis
são Nacional de Incorporação 
de Tecnologias no SUS (Coni-

tec)", explicou o Diretor do 
Departamento de DST, Aids e 
Hepatites Virais, do Ministé
rio da Saúde, Fábio Mesquita.

A comissão garante a prote
ção do cidadão com relação ao 
uso e eficácia do medicamento, 
por meio da comprovação da 
evidência clínica consolidada e 
o custo-efetividade dos produ
tos. O sofosbuvir foi aprovado 
pela Anvisa na forma farma
cêutica comprimido e concen
tração de 400mg. A concessão 
do registro permite que o me
dicamento seja comercializado 
no Brasil.
A DOENÇA

A hepatite C é causada pelo 
vírus C (HCV). A transmissão 
ocorre, dentre outras formas, 
por meio de transfusão de 
sangue, compartilhamento de 
material para preparo e uso de 
drogas, objetos de higiene pes
soal - como lâminas de barbear 
e depilar -, alicates de unha, 
além de outros objetos conta
minados com o vírus utilizados

na confecção de tatuagem e 
colocação de piercings. Há tam
bém transmissão vertical (de 
mãe para filho) e sexual.

Estimativas indicam que 
cerca de 3% da população 
mundial pode ter sido exposta 
ao vírus e desenvolvido infec
ção crônica, o que correspon
de a 185 milhões de pessoas. 
No Brasil, calcula-se que 1,4 a 
1,7 milhão de pessoas estejam 
infectadas pelo vírus, sendo a 
maior parte na faixa etária dos 
45 anos ou mais. Muitos desco
nhecem o diagnóstico, já que a 
doença é silenciosa e apresenta 
sintomas em fases avançadas.

O Brasil é um dos únicos 
países em desenvolvimento no 
mundo que oferece prevenção, 
diagnóstico e tratamento uni
versal para as hepatites virais 
em sistemas públicos e gratui
tos de saúde. O País comandou 
a criação de um Dia Mundial 
de Luta Contra as Hepatites 
Virais (28 de julho) e lidera o 
movimento global de enfrenta- 
mento da doença.

S? PameLab
/  Laboratório de Análises Clínicas

-EXAMES LABORATORIASS 
-HORMONAIS 

-DNA
ATENDEMOS CONVÊNIOS E 

PARTICULARES

ATENDIMOJTO A PARTIR DA 06:30 DA MANHÃ 
Rua Piedade, 630 - Centro / (14) 3264-3828

Odontologia 
Dra. Elizandra P. M . de A lm eida

Ci rurgia - Dentista CROSP 82240

Cirurgia - Dentista da FOB - USP Bauru 
Mestre em Biologia Oral 

Especialização em implantodontia 
Aperfeiçoamentos em Periodontia e Reabilitaçao oral.

[^^Odontologia Estética 
Prótese e Implantes

pJl  ̂Tratamentos de Apnéia ' do sono e ronco em adultos
Periodontia e Cirurgia

Rua: XV de Novembro, 246 - Centro - Fone: 3263-2255

Dr. Danilo Souza Silva
Cirurgia Bucomoaxilofacial 

CROSP 91397

Dra. Denise Costa
Otorrinolaringologista 

Medicina do Sono 
CRM 125845 SP

Dr. Vagner Juliano Júnior
Pediatra 

Pneumopediatria 
CRM 106530 SP

RUA CORONEL VIRGÍLIO ROCHA, 28 
CENTRO - LENÇÓIS PAULISTA - SP • CEP: 18682046

C i í n i c a L a p p io
(14)3264-4573

ODONTOLOGIA
Dra Barbara Cirurgiã Dentista 
LiniBoberg crospioi787

SORRIA

Clínica Completa E Moderna com Raio-X
Clínica Geral, Estética, Cirurgia Dentes do Ciso,
Estética e tratamentos de gengiva 
{Odontologia com ênfase em cirurgia no 
hospital do Centrinho).

Convênios e Particulares:
Lwart/Lwarcel, Funerárias, São Francisco e 
Pânico ASP Lençóis Paulista e OdontoPrev

Rua Carnnino Pietraróia, 51 - Rondon 
(Próximo ao Posto Perimetral)

VENHA NOS FAZER 
UMA VISITA

Parceria com Ortodontista 
(aparelhos).

HORÁRIO DE FUNCIONAMENTO 
Segunda; 8h30 às18h30 

Terça: 8h às 12h 
Quarta: 8h30 às 18h30 

Sexta: 14h às 18h30 
Sábado:09h às 13h

Telefones: 3264-2098 
99861-8468/99121-5842

Clín ica de Olhos 
Dr. Daniel Ramos Parente

MécJico Oftalmologista - CRM 71.849Tel:(14) 3263-2833/9.9802-7554 
Av. 9 de Julho, 467 - Centro - CEP 18.680-120 - Lençóis Paulista 
E-mail: btparent@superig.com.br - www.danielparente.com.br

mailto:btparent@superig.com.br
http://www.danielparente.com.br


Sociedade CURTINDO A NOITE
Kleiton e Eliza na Água Doce 
Cachacaria

ASSINE
O

UM SENHOR JORNAL

ASSINATURA ANUAL

R $100
EM APENAS 2 

PAGAMENTOS DE

R $50,
EDIÇÕES DE 

QUARTA E SÁBADO

(14) 3269-3311
Rua Geraldo Pereira 

de Barros, 948 
Centro - Lençóis Paulista

Arthur e Ana Clara foram batizados nos dias 14 e 15 de março
FOTO: STUDIO A FOTO: STUDIO A

O pequeno Arthur foi batizado no dia 14 de marco, na Igreja São Pedro e São Paulo, no Núcleo Luiz Zillo. Já Ana Clara também recebeu o sacramento no dia 15 
de março, na Igreja Santo Antônio, em Macatuba. Felicidade enorme para os pais e padrinhos.
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FOTO: MÁRCIO MOREIRA/O ECO

PAG & OPÇÃO
A padaria Pão e Opção oferece 
café, salgados, doces e lanches. 
Aceita encom endas de bolos. 
Aberta de segunda-feira a 
sexta-feira, das 6h às 22h e, 
no domingo das 6h às 13h. A 
padaria fica na Avenida Brasil, 
910 -  Centro. Telefone de 
contato: 3264 3623. Na foto, a 
equipe.

O  Murilo, Vanessa, Cris, 
João, Nei e Léia, na Água 
Doce Cachaçaria 
0  Josi, Kauan, Nelson, 
Anderson e Silmara, na 
Água Doce Cachaçaria 
©  Alcidis, Leticia e Nicoli, 
na Água Doce Cachaçaria 
O  Rodolfo e Valéria, na 
Água Doce Cachaçaria 
0  Nice e Marcos, na Água 
Doce Cachaçaria 
O  Maria, Silvana e 
Beatriz na, na Água Doce 
Cachaçaria

FOTO: LAURO STUDIO PHOTO FOTO: LAURO STUDIO PHOTO FOTO: LAURO STUDIO PHOTO

Yasm im  Vitória 2 m eses

A v .  9  d e  J u l h o ,  9 0 0  • C e n t r o  
p e t s h o p p e r a l t a @ y a h o o . c o m . b r

TEL: (14) 3264-5314

mailto:petshopperalta@yahoo.com.br

